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CITY BALKON

160 x 100 cm

M83744 | Grau

M83745 | Natur

M83746 | Gelb
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Wir wünschen dir viel Freude mit

We wish you a lot of fun with your
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Diese Aufbauanleitung in weiteren Sprachen findest du unter:

www.sienagarden.de/Aufbauanleitungen
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deinem Sonnenschirm.

parasol.
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Diese Teile solltest du im Paket finden:

Prüfe sie auf Vollständigkeit und Unversehrtheit.

These parts should be included in the package:

Please check the parts for completeness and integrity.

Lieferumfang I Part list
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Schirm | parasol Unterstock | lower pole Tragetasche | carry bag

HINWEIS: Der Schirm ist in einer Tragetasche verpackt. Diese Tasche ersetzt keine Schutzhülle für den 
Sonnenschirm. Sie ist nur zur Aufbewahrung gedacht.

NOTE: The umbrella is packed in a carrying bag. This bag does not replace a protective cover for the 
parasol. It is intended for storage only.
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3.
Das mitgelieferte Halteband kann zusätzlich als Stabilisierung des Schirms am Balkongeländer 
genutzt werden.

The supplied retaining strap can also be used to stabilize the parasol on the balcony railing.

1.
Stecke den unteren Teil der Sonnenschirmstange (1) in einen passenden Schirmständer 
(nicht im  Lieferumfang enthalten)
Stecke den oberen Teil des Schirms (3) in die Klemmvorrichtung (2), halte den Schirm 
gerade nach oben und drehe die Schraube an der Vorrichtung fest (2).

Stretch the lower part of the parasol pole (1) into a suitable parasol stand (not 
included)
Insert the upper part of the screen (3) into the clamp device (2), hold the screen 
straight up and tighten the screw on the device (2).

2.
Drücke den Knopf des Gleitblocks (5) und spanne den Schirm auf, bis du das Einrasten hörst.

Press the glide block button (5) and unfold the glider until you hear it click.
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Zusätzliche Pflegetipps und Materialkunde findest du auf unserer Webseite: 

You can find more information about maintenance and materials on our website: 

WWW.SIENAGARDEN.DE/PFLEGETIPPS

Vor dem Öffnen deines Schirmes sollten die Streben nach außen hin leicht gelockert werden damit sie sich 
beim Öffnen nicht ineinander verhaken. Versuche keinesfalls mit Gewalt den Schirm zu öffnen. Streben 
könnten sonst brechen oder sich verformen. Dein Sonnenschirm lässt sich mit einem Schieber öffnen und 
schließen.

Dein Sonnenschirm lässt sich um 360° drehen und zur Seite neigen. So lässt sich der Schatten auf deiner 
Terrasse jederzeit dem Stand der Sonne anpassen.

Schließe den Sonnenschirm beim Nichtgebrauch mit dem Band und schütze den Bezug mit einer Schutzhülle.

Pflege das Gestell deines Sonnenschirms mit einem milden, neutralen Reiniger und einem Tuch.

Achte darauf, dass du Laub und tierische Exkremente sofort von dem Schirm entfernst.

Bewegliche Teile sollten hin und wieder mit Öl behandelt werden.

UV-Strahlen können das Material leicht ausblassen lassen. Dies beeinflusst jedoch nicht die Lebensdauer.

In der Wintersaison und bei längerem Nichtgebrauch empfehlen wir dir, den Schirm abzubauen und ins 
Trockene zu stellen.

Before opening your parasol, the ribs should be slightly loosened outwards so that they do not get caught in 
each other when opening. Never try to force the parasol open. Otherwise, the ribs could break or bent.                                                                                                                            
Your parasol can be opened and closed with a glider.

Your parasol can be turned 360° and tilted to the side. In this way, the shade on your terrace can be adjusted
to the position of the sun at any time.

When not in use, close the parasol with the strap and protect the canopy by using a cover.

Clean the frame with a neutral, mild detergent and a cloth.

Make sure that you remove leaves and animal excrement from the canopy immediately.

Apply occasionally oil on the moving parts and hinges.

UV-rays can easily fade the material. However, this does not affect the service life.

We advise to store your parasol in a dry area during winter season and when not in use.
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Expand your Siena Garden world

Zubehör | Accessoires 

213345  GRANIT 25 kg             
Balkonschirmständer

J40985 | BETON 20 kg           
Kunststoff anthrazit

L30528 | 
BALKONSCHIRMKLAMMER

J01225 | STAHLKREUZ          
klappbar

M31938 | QUADRO LIGHT 2er 
Set à 18 kg

D41184 | AQUASHIELD 
Schutzhülle



SIENA GARDEN GmbH & Co. KG

Dornierweg 12 I 48155 Münster

Germany I service@sienagarden.de

Stand I State 06 / 2024 

Außenmöbel für den privaten Gebrauch Outdoor furniture for domestic use
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